

# Kapolresta Cirebon Pimpin Patroli Pengamanan dan Pengaturan Arus Lalu Lintas Antisipasi Dampak One Way di Jalur Tol

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Apr 14, 2024 - 10:49



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin Patroli Pengamanan dan Pengaturan arus lalu lintas untuk mengantisipasi munculnya kerawanan kemacetan dan kejadian kriminalitas dampak dari penerapan one way yang diterapkan di jalur tol dari mulai GT Kalikangkung KM 414 hingga Tol Cipali KM 72, Sabtu (13/4/2024) malam.

Dalam kegiatan tersebut, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyambangi Pos Pam Dukupuntang dan Pos Pam Palimanan, Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut untuk memastikan situasi kamtibmas dan keamanan keselamatan ketertiban kelancaran lalu lintas saat penerapan one way di jalur tol selama masa

arus balik Lebaran 2024.

"Personel Polresta Cirebon telah dikerahkan secara maksimal guna menjaga kelancaran dan keamanan para pengguna jalan pada arus balik Lebaran. Para personel telah bersiaga untuk memberikan pelayanan dan pengamanan arus balik di wilayah Kabupaten Cirebon," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, penerapan one way dari arah Jawa Tengah menuju Jakarta di jalur tol Trans Jawa dilaksanakan untuk menciptakan kelancaran arus kendaraan pada momen arus balik. Saat ini, arus kendaraan di jalur tol maupun jalur arteri wilayah Kabupaten Cirebon juga dipastikan ramai lancar.

Pihaknya berharap, dengan rekayasa lalu lintas tersebut arus balik dapat berjalan aman dan lancar sesuai rencana. Seluruh personel Polresta Cirebon juga dipastikan siap memberikan pelayanan terbaik kepada para pemudik yang hendak kembali ke perantauan usai merayakan Lebaran di kampung halaman.

"Personel Polrssta Cirebon siap menjaga kelancaran lalu lintas, memberikan informasi kepada pengguna jalan, dan memberikan bantuan secepat mungkin saat terjadi gangguan lalu lintas maupun kamtibmas yang dialami pemudik," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.